



Rosenmontagszug in Neunkirchen am 20. Februar 2023!

Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Ehemalige,

nachdem wir in den Jahren vor der Pandemie mit einer Fußgruppe und Bagagewagen am Rosenmontag in Neunkirchen teilgenommen haben, stellt sich auch in diesem Jahr wieder die Frage nach einer Teilnahme.

Wir suchen also Familien, die Freude daran haben, die Teilnahme zu organisieren und beim Zug mitzulaufen.

Einige Eltern hatten sich gemeldet, dass ein Interesse besteht, an diesem Zug teilzunehmen. Da das erste Vorbereitungstreffen im „Weihnachtsstress“ untergegangen ist, findet unsere erste Besprechung nun am kommenden **Mittwoch, 11. Januar, um 17:00 Uhr** statt.

Also: Wir freuen uns, wenn Sie bei Interesse am 11.01. um 17:00 Uhr zu einem **ersten Vorbereitungstreffen** in der Einrichtung sind. Gerne auch mit Kind ...

Auf eine „nährische Zeit“ ...

Gisela Lenzgen

